

BAYAMO: Salvamento de una gran ciudad bajo el agua y el viento

Rev.

Fotos: AGIL

octubre - 14 - 1963



En Bayamo, la Ciudad Monumento, las aguas llegaron hasta las calles más céntricas, tal como se aprecia en la foto, que es elocuente. La ciudad daba la sensación de una estampa veneciana.



El comandante Raúl Curbelo Morales, jefe de nuestras Fuerzas Aéreas Revolucionarias se abre paso entre las aguas, para salvar la vida a dos niños de corta edad.



Su impedimento físico no importa. Hay que salvar la vida, y este joven atraviesa una de las calles de Bayamo, inundada por las aguas.